

Verein

Letzte Aktualisierung Sonntag, 28. November 2010

Der Feuerwehrverein ist ein selbstständiger, öffentlich-rechtlicher Zusammenschluss von Personen (zumeist Bürger und Feuerwehrleute), die den Brandschutz im Ort fördern wollen. Hier kann jeder Mitglied werden um so seine Verbundenheit zur Feuerwehr zu zeigen. Der Verein hat, wie in der Satzung festgelegt, den Brandschutz im Ort zu fördern. Dies geschieht zumeist durch Zuwendungen aus der Vereinskasse, mit denen Ausrüstungsgegenstände zusätzlich zur Mindestausstattung der Gemeindeverwaltung angeschafft werden. Dies waren in den letzten Jahren hauptsächlich zusätzliche Dienst- und Einsatzbekleidung sowie Feuerschutzbekleidung, aber auch Funktechnik, Bootszubehör, Höhensicherungs- und Abseilzubehör sowie Zuschüsse zum Fahrzeugumbau oder Gerätehausmodernisierung. Der Verein ist zuständig für alle Geschehnisse die vom normalen Übungs- und Einsatzdienst abweichen wie Ausrichtung des Feuerwehrfestes, aber auch Unterstützung anderer Vereine wie Absperrmaßnahmen bei Sportveranstaltungen oder ähnliches.